Avec les enfants... ah, ils adorent l'EFT!

Oh, la, la. C'est comme si j'y étais !!!

J'ai envie de pleurer de bonheur! Je commence à bien connaître ce petit air qui me tourne dans la tête. Tu peux compter sur mon aide. Moi, je me vois bien apporter ce CD dans les bibliothèques et les librairies d'ici.

Je me dis que Gary en sera ravi !!! Quel cadeau tu fais à l'humanité, cher ami. Bisous, bisous ! Love,

Louise GERVAIS

Faire découvrir l'EFT le temps d'une chanson, c'est un bel hommage à la simplicité et à l'esprit de partage de son créateur.

Un outil concret, avec une ronde facile à dupliquer pour dissoudre les soucis et chagrins du quotidien, tu fais un beau cadeau aux enfants... et aux parents l

Une chanson qui te ressemble aussi, avec le côté ludique, créatif et plein de générosité qui quide ta pratique.

Johanne DESTEREL